



AL MENOS UN DÍA

Chamizo pide a la Junta que abra las bibliotecas públicas en las tardes de verano

ABC
SEVILLA

El Defensor del Pueblo Andaluz en funciones, José Chamizo, ha solicitado a la Consejería de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía que los horarios de apertura de las bibliotecas provinciales en periodo estival «posibiliten el uso de los servicios bibliotecarios en horario de tarde al menos un día a la semana». Chamizo ha señalado que la crisis económica está afectando al funcionamiento de instituciones culturales «tan básicas» como puedan ser las bibliotecas públicas.

Añadió que se han recibido diversas quejas durante el verano de 2011 de personas que «mostraban su disconformidad» con la decisión de la Consejería de Cultura de restringir durante los meses de verano a las mañanas el horario de apertura de las bibliotecas públicas.